



Forum für Fahrkultur



Porsche Club
Siegerland e.V.



Anfang des Jahres hat sich der mittlerweile etwas »in die Jahre gekommen« PC Siegerland mit einem neu gewählten Vorstand neu aufgestellt. Mit der geschätzten Unterstützung einiger erfahrener Altmitglieder soll nun wieder ein aktives Clubleben geführt werden. Am Ostermontag startete am Porsche Zentrum Siegen die erste gemeinsame Ausfahrt. Das Ziel der 21 Teilnehmer

war

das Meilenwerk in Düsseldorf, das in einem ehemals denkmalgeschützten Ringlokschuppen untergebracht ist. Hier kommen auf circa 19.000 Quadratmetern Freunde klassischer Automobile und Motorräder voll auf ihre Kosten. Das Meilenwerk ist kein Museum, eher ein riesiges Kaufhaus, in dem es täglich neue Fahrzeuge zu bestaunen gibt. Das Angebot enthält außerdem die gesamte Dienstleistungspalette rund ums Fahren.

Nachdem man sich bei einer Tasse Kaffee die ersten Eindrücke verschafft hatte, stand eine Führung auf dem Programm. Sie wurde von Herrn Hartje geleitet, der uns über das gesamte Gelände begleitete. In den folgenden 60 Minuten gab er mit viel Witz und Charme interessante Informationen und sein umfangreiches Wissen preis. So konnten sich alle Teilnehmer über die Hintergründe und Aufgaben des Meilenwerks ausgiebig informieren.

Bei einem anschließenden, gemeinsamen Mittagessen im Bistro



Hebmüller fand ein reger Austausch statt. Nachdem sich alle gestärkt hatten, schickte der Wettergott doch noch ein paar Sonnenstrahlen. Somit stand ein Bummel über die Düsseldorfer Kö nichts mehr im Wege. Nach einer rundum gelungenen Ausfahrt verlief auch die Heimfahrt trocken – bis die Fahrer das Siegerland erreichten. Die letzten zehn Minuten erinnerten alle daran, dass sie zu Hause angekommen waren, denn es fing wieder an zu regnen. Davon lassen sich die Mitglieder des PC Siegerland allerdings nicht einschüchtern, im Gegenteil, die nächsten Aktivitäten sind bereits geplant. ■

